
平成２４年９月 教育研究評議会議事録 
 
 
Ⅰ．日 時：平成２４年９月１８日（火）１４時００分～１４時５８分 
 
Ⅱ．場 所：事務局第一会議室 
 
Ⅲ．出席者：齋藤学長、山本、長澤、徳久、嶋津、池田各理事 
      山田、瀧澤、小賀野、大橋、中谷、正木、北村、木庭、中川、富永、荒野、

山本、安村、宮崎（勝）、久世、野本、井宮、中山、舟島、新倉、野村、伊

藤、高垣、竹内、石井、高橋、古内、井上、宮崎（美）、前野、小林（達）、

小林（裕）、横須賀、山口、織田 各評議員（４１名） 
 

  陪 席：来栖監事、今関機構長、北村副機構長 
（欠席者：白澤評議員） 

 
Ⅳ．前回教育研究評議会議事録について 
   原案どおり承認された。 
 
Ⅴ．報告事項 
１．「高等教育研究機構」構想について 
 長澤理事から、「高等教育研究機構」構想について、資料に基づき説明があり、

各部局において意見等がある場合は、１０月１７日（水）までに学生部教務課へ連

絡願いたい旨の依頼があった。 
 
２．平成２４年度国家公務員採用試験結果状況について 
 長澤理事から、平成２４年度国家公務員採用試験総合職・一般職等の結果状況に
ついて、資料に基づき報告があった。 
 

３．平成２４年度千葉大学オープンキャンパスの参加状況について 
 長澤理事から、平成２４年度千葉大学オープンキャンパスの参加状況について、
資料に基づき報告があった。 

 
４．全学ＦＤ研修会の開催について 
   長澤理事から、９月２４日（月）に開催する平成２４年度全学ＦＤ研修会「大学

改革のための教職協働の実践」について、資料に基づき報告があった。 
 
５．教育関係企画室活動レポートの発行について 
   長澤理事から、教育関係企画室活動レポートの発行について、資料に基づき報告

があった。 
 

６．インドネシアウィークについて 
  伊藤公一フロンティアメディカル工学研究開発センター長から、１０月２４日

（水）から１０月２７日（土）の間、開催されるインドネシアに関連する各種イベ

ントについて、資料に基づき報告があった。 
 
 



  

７．その他 
 （１）中国渡航学生の動向について 

    長澤理事から、中国渡航中の学生８名の安否について報告があった。 
    また、今後、中国の情勢等を確認し、学生及び教職員の渡航については、注意す

る必要がある旨の発言があった。 
 
  （２）ソーラーデカスロン大会の状況について 
    学長から、スペイン（マドリード）で開催されているソーラーデカスロン大会で

の学生達の活動状況等について報告があった。 
 
  （３）臨時特例法による給与減額について 
    山田文学部長から、給与減額により教職員の士気の低下を招くことのないように

対応願いたい旨発言があり、学長から、今後ともできるだけ状況を学内に伝えてい

くようにしたい旨発言があった。 
 

 
                                  以 上 


